

# *Le Chef de l'État cubain préside la cérémonie pour les 55 ans du ministère de l'Intérieur*

---



La Havane, 7 juin, (RHC).- Le Chef de l'État cubain, Raul Castro, a présidé à La Havane la cérémonie pour le 55e anniversaire de la création du ministère cubain de l'Intérieur.

José Ramon Machado Ventura, second secrétaire du Comité Central du Parti Communiste et vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de notre pays a rappelé les conditions historiques dans lesquelles le gouvernement révolutionnaire a créé le ministère de l'Intérieur, le 6 juin 1961.

«Deux mois ne s'étaient pas encore écoulés après la victoire de la Baie des Cochons, à laquelle a contribué d'une façon importante le démantèlement par les organes de la Sécurité de l'État, alors débutants, des réseaux de la contre-révolution organisés par la CIA, mais déjà l'empire tentait de prendre la revanche après sa première défaite militaire dans notre continent»

Après ce rappel historique, José Ramon Machado Ventura a signalé:

«C'est très important de connaître l'histoire, le legs de ceux qui nous ont précédés, non pour nous vanter et encore moins pour nous endormir sur les lauriers des mérites accumulés, mais pour le prendre comme

un encouragement afin de nous acquitter de notre devoir au présent. Les tâches actuelles sont nombreuses et décisives. Elles sont résumées dans le discours prononcé par le général d'armée Raul Castro, à l'Assemblée Nationale, le 7 juillet 2013: renforcer d'une façon résolue les actions pour faire face au délit sous toutes ses manifestations, notamment contre le patrimoine qui sont ceux qui affectent le plus la population, les illégalités et l'indiscipline sociale, surtout celles qui blessent les conquêtes de la Révolution, comme la drogue, la prostitution et la corruption.

Sans aucun doute, on a combattu et on combat sur tous ces fronts, mais alors qu'on apprécie des progrès modestes, les résultats sont encore insuffisants.»

Le second secrétaire du Comité Central du PCC a lancé un appel à rendre plus efficaces les mécanismes de surveillance et de prévention pour réduire ces maux présents aujourd'hui dans notre société.

«Le devoir de chaque chef, de chaque militant et de chaque révolutionnaire est d'être vigilant en permanence et d'agir énergiquement face aux manifestations de toute conduite portant atteinte au crédit et à l'honneur qu'ont gagné en toute justice plusieurs générations de combattants du ministère de l'Intérieur»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/96018-le-chef-de-letat-cubain-preside-la-ceremonie-pour-les-55-ans-du-ministere-de-linterieur>



**Radio Habana Cuba**